



ALLIANCE SAISIT MADAME LA DIRECTRICE CENTRALE DE LA SECURITE PUBLIQUE

Seule Organisation syndicale
présente à cette occasion , notre
délégation a remis un courrier à son
attention.



Monsieur Hervé REDON
Délégué Départemental du Rhône
ALLIANCE POLICE NATIONALE
256 rue Francis de Pressensé
69100 VILLEURBANNE
06.24.37.41.09
alliancepolice69@gmail.com

Villeurbanne, le 26 Juillet 2022

Madame la Directrice,

Suite de votre passage cet après-midi afin de vous sensibiliser sur les derniers jours-ci dans le quartier de la Guillotière à LYON.

En effet, en l'espace de quatre jours, nos collègues du S.I.S.T.C. et de la B.S.T. ont été pris à partie alors qu'ils accomplissaient leurs missions : la protection des personnes et des biens :

-Le mercredi 20 juillet 2022 à 19H20 : Violences volontaires sur PDAP et blessures en service. Tentative d'interpellation d'un individu suite à un vol à l'arraché, une foule hostile s'oppose à son interpellation : bilan : 2 fonctionnaires du SISTC blessés, 7 et 2 jours d'ITT.

-Le vendredi 22 juillet 2022 à 17H05 : rébellion/outrages/ violences sur PDAP, un individu heurte volontairement un GPX de la BST. Durant son interpellation ce dernier mord à plusieurs reprises notre collègue. Bilan 1 jour d'ITT.

-Le samedi 23 juillet 2022 à 20H30 : vol aggravé, recel de vol, violences avec arme sur PDAP, rébellion et outrage. 2 individus auteurs d'un vol à l'arraché sont interpellés par la BST, usage du PIE suite à menaces avec arme (couteau).

-Le samedi 23 juillet 2022 à 20H45 : recel de vol et rébellion. Interpellation malgré une foule hostile d'un individu auteur d'un recel de vol.

Madame la Directrice le moral de la police lyonnaise est en berne !

Malgré l'effort des 100 policiers arrivés l'an dernier, cette bouffée d'oxygène n'a pas été en capacité de combler le déficit qui s'élève à -200 cette année. Tout cela conjugué à une réponse pénale déficiente à l'encontre des auteurs d'agressions sur PDAP, laissant nos collègues écourités et pour le moins dubitants.

Espérons qu'il en soit autrement pour ces derniers faits !

Malheureusement, force est de constater que ce phénomène n'est pas localisé. Il y a quelques mois, les policiers de la BAC essayaient des tirs d'armes lourdes dans le quartier de la Duchère à LYON (9^{ème} Arrt). Là encore, un drame a été évité de peu. Et que dire des incidents du même acabit qui se produisent régulièrement sur RILLIEUX LA PAPE, VENISSIEUX ou VAULX EN VELIN. Avec à la clé un nombre croissant de collègues blessés.

L'institution POLICE n'est plus respectée et encore moins crainte...

ALLIANCE POLICE NATIONALE et l'ensemble des policiers du Rhône s'en remettent à vous avant que ne se produise l'imparable... ***Il nous faut des effectifs supplémentaires très rapidement !***

Sachant pouvoir compter sur votre soutien, je vous prie d'agréer Madame la Directrice l'expression de notre profond respect.

DES EFFECTIFS - UNE REONSE PENALE FORTE !

ALLIANCE Police Nationale RENOUVEAU DETERMINATION EXIGENCE !

Le Bureau départemental 69 le 26 juillet 2022

